

Zweimal Bronze für Saalfelder Florettnachwuchs

Einen Tag nach dem Pokaltriumph der Saalfelder Damendegenmannschaft zeigten die beiden Saalfelder Florettfechter Laurenz Dörfer und Cedric Wiefel ihr Können bei den Thüringer Meisterschaften. Laurenz Jahrgang 2004 das Halbfinale. Gleiches gelang Cedric im ältesten Schülerjahrgang. Mit den zwei Bronzemedailles unterstrichen die Schützlinge von Trainer Hagen Walter, dass sie das Niveau im Schülerbereich in Thüringen mitbestimmen.

Im anschließenden Mannschaftswettbewerb fochten sie mit einem Jenenser Fechter in einem gemischten Team und erreichten nach einem Sieg über Mühlhausen und einer knappen 43:45 Niederlage gegen Jena II Platz sechs.

